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次に、新市のまちづくりビジョンは、合併以前の合併協議会において、

本来であれば優先して議論されるべきでありながら、棚上げされたまま

今日に至っていると存じます。新市のまちづくりビジョンでは、新市の

まちづくりの課題の一つとして、過疎対策を初め広大な白山ろくの資産

を生かす対策も求められておりましたが、これらも棚上げ状態に陥って

いる行政課題の解決について、合併 10 年目を迎える現市長として、ど

のような問題意識と今後へのビジョンをお持ちなのかをお尋ねいたし

ます。  


